

Bülach, Anfang Dezember 2017

Herzlichen Dank

für die berührenden Momente und die tröstende Worte beim Abschied von

Ruth Brandenberger-Lang

Die ganze Familie empfindet eine tiefe Dankbarkeit für die einfühlsame Abschiedspredigt von Pfarrerin Béatrice Heller-Wessa mit Unterstützung und musikalischer Begleitung von Sohn Max und Organistin Susanne Rathgeb-Ursprung.

Speziell danken möchten wir Ihrer Schwester Ursula für die langjährige Unterstützung, den Hausärzten Dr.Seiler und Dr.Nauer für die medizinische Betreuung, der Spitex Bülach für die Pflege in den letzten Wochen und der Palliativ Abteilung E3 des Spital Bülach für die einfühlsame Sterbebegleitung.

Den Mitbewohnern der Rohn Salvisberg Stiftung und allen die Ruth im Leben in Liebe begegnet sind und ihr Lebensfreude gebracht haben.

Vielen Dank für die Spenden auch an den Gemeinnützigen Frauenverein Bülach.

Die Trauerfamilie